Vpe pág: \$1.251.750 Difusión: 9.500 \$1.251.750 Ocupación: Vpe portada: 78,88%





Vpe:



## Apoderados acusan tardía entrega de útiles escolares por parte de Junaeb

Aseguran que, a pesar de estar a pocos meses de finalizar el año, muchos recién los están recibiendo, mientras que otros aún los siguen esperando.

Germán Pozo-Sanhueza

menos de tres meses de la finalización del año escolar 2024, apoderados de la Región de Tarapacá afirman que la entrega de útiles escolares por parte de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) ha sido tardía e incluso aún hay establecimientos que faltan.

Lissette Toro, presi-denta del Centro General de Padres y Apoderados del Colegio Manuel Castro Ramos de Iquique, quien indicó que hasta la fecha aún no han recibido los útiles escolares por parte del organismo estatal en su establecimiento.

"La entrega de útiles escolares ha sido muy tardía considerando que va estamos en la parte final del año. Si bien ya han sido entregados los útiles que otorga el Servicio Local de Educación Pública (Slep) a algunos estudiantes hace más o menos un mes atrás, desde Junaeb no ha llegado nada aún"

Desde el Colegio Bajo Molle de la capital regional, María Isabel Astorga Guerrero, presidenta del CGPA del establecimiento, si bien indicó que no han tenido mayores inconvenientes en esta materia, solidarizó con aquellas instituciones y sus estudiantes que han tenido problemas con la entrega de útiles escolares

"Las clases comienzan en marzo. Si se quiere aportar con útiles escolares a los estudiantes que más lo necesitan, corres ponde tener una planificación idónea de su entrega por respeto a los

niños y sus padres que cuentan con este aporte para poder alivianar la carga monetaria que significa com-

prar los útiles escolares, ya que no siempre están las condiciones económicas favorables para adquirirlos. Siento que es poco empático realizar una entrega de materiales a esta altura del año", dijo la representante de los apoderados del establecimiento ubicado en el sector sur de Iquique.

En Alto Hospicio, María José Alvarado, presi-denta del CGPA del

Colegio Metodista Robert Johnson aseguró que "durante el mes de septiembre recién se ha hecho la en-Lissette Toro, apoderada trega de este beneficio a los estudiantes del estable-

cimiento. Si bien ha sido tardía su entrega, más vale tarde que nunca, va que estos útiles escolares son una gran ayuda para los chicos que lo necesi95%

de los más de 55 mil sets de útiles, han sido entregados según Ju-naeb este 2024 en la re-

tan. Habría sido ideal que se hubieran entregado antes".

## RESPUESTA JUNAEB

Ante la tardía entrega de los útiles escolares, la dirección regional de Junaeb declaró que en Tarapacá "la distribución de los sets del Programa de Útiles Escolares (PUE) comenzó durante la primera semana de agosto. A la fecha, se ha logrado distribuir el 95% de los más de 55 mil sets previstos para la región y se con-

Junaeb aseguró que para el próximo año útiles serán entregados las primeras semanas

templa el cierre de este proceso en los próximos

Además, informaron desde el organismo que "los sets de útiles escolares para el año 2025 estarán disponibles desde las primeras semanas de marzo, coincidiendo con el inicio del año académico. Esto es posible gracias a que la actual licitación del programa tiene una duración de dos años, lo que elimina la posibilidad de aplazamientos para el 2025".